

Café Memory zu Besuch im Heimatmuseum Obing



Da das Café Memory aufgrund des Wasserschadens im Pfarrheim auf das Trachtenheim im Haus der Vereine ausweichen muss, bot es sich an, dass Gudrun Steinack mit ihren Helferinnen und Helfern auch dem Heimatmuseum im gleichen Gebäude einen Besuch abstattete. Dabei hatten die Teilnehmerinnen die Gelegenheit, den Film über den Sattler Sailer anzuschauen, den Hans Asböck 1980 aufgenommen hat. Im Film wird gezeigt, wie der Sailer-Opa in mühevoller Kleinarbeit ein Rosskummet anfertigt. Beim Betrachten der alten Bilder von den nicht mehr existierenden Betrieben und vor allem beim Film wurden viele Erinnerungen an vergangene Zeiten geweckt.